



Von 5. bis 14. August 2008 durften insgesamt 7 Caravelles und 4 Explorer (unsere Jugendlichen von 13 bis 16 Jahre) am Aqua - dem Water Jamboree in Oberösterreich teilnehmen. Insgesamt waren rund 5000 Pfadfinder und Pfadfinderinnen aus aller Welt auf diesem einzigartigen Pfadfindertreffen am Landeslagerplatz in St. Georgen im Attergau mit dabei. In diesen 10 Tagen wurden viele neue Freundschaften geschlossen und ein tolles Programm erlebt. Besonders bedanken möchten wir uns bei unseren "Mitpfadfindergruppen" [Strasshof \(N&Ouml;\)](#) und [Gumpoldskirchen \(N&Ouml;\)](#) , die mit uns gemeinsam gelagert haben. Es war einfach toll mit euch!

[Fotogalerie](#)

[Aqua-Homepage](#)